

Información de empresas

Mitsubishi Motors presente en el Desafío Robinson Crusoe

En el marco del programa Desafío Levantemos Chile

1

04-06-2012

por Alejandro Mariman Ibarra



Por primera vez, el Archipiélago Juan Fernández recibió a más de cien deportistas extremos, quienes participaron en el **Desafío Robinson Crusoe**, una carrera aventura de alto rendimiento, cuya idea principal es dar impulso al turismo y aportar a la reconstrucción de la isla, azolada por el maremoto del 27 de febrero de 2010.

La prueba es organizada por la Fundación Desafío Levantemos Chile, Aventura Aconcagua y contó con el apoyo de la Armada de Chile. Asimismo, **Mitsubishi Motors**, en su afán de contribuir con el deporte nacional y con causas tan nobles como ésta, fue parte activa de la carrera.

El gerente general de Mitsubishi Motors, **Juan Pablo Mir**, señala que "para nosotros es un honor ser parte de actividades realizadas por la Fundación Desafío Levantemos Chile, con la cual nos sentimos muy unidos por las labores realizadas en conjunto desde la tragedia del 27 de febrero de 2010. Y con esta actividad -que tiene por objetivo revitalizar el Archipiélago Juan Fernández-, el entusiasmo es mayor aún".

La largada de esta prueba se llevó a cabo el sábado 19 de mayo, en Bahía Cumberland, y los deportistas compitieron en un recorrido de dos días, con una parada nocturna. El evento es una combinación de distintas disciplinas deportivas, como kayak, buceo apnea, trekking, rapel y paddle surf, utilizando como únicos instrumentos la orientación con brújula, cartas satelitales y marinas. La lista de participantes incluía equipos de duplas varones y mixtas.

El estrecho triunfo de la dupla "Ergomass", el sorpresivo podio de un joven equipo isleño y una emotiva ceremonia de clausura marcaron el cierre del Desafío Robinson Crusoe.